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der Rat der Stadt Erftstadt hat am 27.04.2016 die Offenlage des o.g. VEPs beschlossen. Die 

Offenlage endet am 01.07.2016 

Im Namen der SPD-Fraktion möchte ist Sie bitten, dem Rat sowie den zuständigen Gremien 

den nachfolgenden Antrag zuzuleiten. 

„Im Rahmen des VEP 116 A ist dem Vorhabenträger aufzuerlegen, für die fahrrad- und 

fußläufige Erschließung des REWE- sowie des Drogeriemarktes von der Dirmerzheimer Str. 

sowie vom Lechenicher Pfad kommend möglichst eigene Bereiche (z.B. kombinierte 

Fahrrad- und Fußwegstreifen) einzurichten." 

Begründung:  

Der REWE-Markt wird schon jetzt stark frequentiert. Mit Eröffnung des Drogeriemarktes wird 

der Verkehr auf dem Parkplatz nochmals zunehmen. Leider kommt es immer wieder zu 

gefährlichen Situation zwischen ein- bzw. ausparkenden Autos und Fahrradfahren wie auch 

Fußgängern. Insbesondere Kinder sind dabei diesen Gefahren verstärkt ausgesetzt. Ein 

eigener Fahrrad- und Fußwegstreifen von dem Fahrrad- und Fußweg an der Dirmerzheimer 

Str. her kommend könnte hier für Entspannung sorgen. 

Eine separate fahrrad- und/oder fußläufige Erschließung vom Lechenicher Pfad kommend ist 

derzeit nicht vorhanden und auch nicht geplant, und dies, obwohl der Straßenabschnitt 

zwischen Lechenicher Pfad und Parkplatz sehr eng und unübersichtlich ist und diese 
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unübersichtliche Gesamtsituation hier durch den Anlieferverkehr mit meist großen LKW's 

noch verstärkt wird. 

Mit freundlichen Grüßen 

Axel Busch 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
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